

**ANALISIS MOTIVASI KERJA GURU PADASMK PGRI
PEKANBARU**
(Analisis of Motivation On Teacher Vocation PGRI Pekanbaru)

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk
Mengikuti Ujian Comprehensive
Serjana Lengkap Pada Fakultas Ekonomi
Universitas Lancang Kuning

Oleh

S A N D R A
1461201254

MANAJEMEN



FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS LANCANG KUNING
PEKANBARU
2019

ABSTRAK

ANALISI MOTIVASI KERJA GURU PADA SMK PGRI PEKANBARU

(Analisis of Motivation On Teacher Vocation PGRI Pekanbaru)

Oleh :

S A N D R A

1461201254

Motivasi adalah factor pendorong yang membuat seseorang melakukan sesuatu untuk mencapai tujuan. Motivasi guru merupakan unsur psikologis bagi seorang guru dalam rangka untuk keberhasilan dalam mengajar. Guru yang tidak punya motivasi mengajar tidak akan berhasil dalam mengajar.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui motivasi kerja guru, bentuk-bentuk motivasi kerja serta untuk mengetahui dan menganalisa factor-faktor yang menyebabkan menurunnya motivasi kerja guru pada SMK PGRI Pekanbaru.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru pada SMK PGRI Pekanbaru pada tahun 2017 yang berjumlah 40 orang. Dikarenakan jumlah populasi sedikit jadi semua guru dijadikan sample dengan menggunakan metode sensus. Sedangkan untuk analisa data dilakukan secara deskriptif yaitu dengan cara mengumpulkan, mengelompokkan dan mentabulasi data.

Hasil dari penelitian dan pembahasan menyatakan bahwa indicator untuk factor internal dan factor eksternal ditinjau dari rekapitulasi tanggapan responden menjawab sudah baik. Namun dari factor internal yang terdiri dari kemampuan, keterampilan, kepribadian, motivasi menjadi guru, pengalaman lapangan dan latar belakang keluarga. Terdapat dua indicator yang masih dikategorikan dalam kategori kurang baik yaitu keterampilan dan pengalaman kerja. Sedangkan untuk factor eksternal yang terdiri dari gaji, sarana dan prasarana, lingkungan kerja fisik dan kepemimpinan. Terdapat dua indicator yang masih dikategorikan dalam kategori kurang baik yaitu gaji dan kepemimpinan. Walaupun factor-faktor internal dan eksternal sudah dalam kategori baik tetapi untuk kedepannya perlu ditingkatkan agar bisa lebih baik lagi.

Kata Kunci : Motivasi, Kerja Guru